

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 23. Oktober 2024

## Neue Schaukeln und Fußballtore am Talweg

Noch mehr Spaß und Sicherheit bieten die kürzlich für den Spielbetrieb freigegebenen Schaukeln am Talweg. Die mittig an massiven Holzbohlen aufgehängte blau umrandete Nestschaukel wird auf der einen Seite von zwei klassischen Sitzschaukeln, auf der anderen von zwei Kleinkinderschaukeln flankiert. Besonders die neue Nestschaukel erfreut sich von Beginn an großer Beliebtheit, nicht zuletzt, weil sie am Talweg eine einzigartige Kombination aus Spaß, Komfort und Vielseitigkeit bietet.



Durch ihre sanften Schaukelbewegungen fördert sie die sensorische Stimulation, die vor allem für jüngere Kinder sehr wichtig ist. Schaukeln wirkt sich vorteilhaft auf den Gleichgewichtssinn, die Körperwahrnehmung und die motorische Koordination aus. Die schwebende Bewegung hat zudem eine beruhigende Wirkung. Durch die Größe des Korbs können nicht nur mehrere Kinder zusammen schwingen, sondern sich auch gleichzeitig austauschen und gemeinsam vergnügen, wodurch das soziale Miteinander gefördert wird. Das am Talweg installierte Modell ist durch seine breite und flächige Bauweise komfortabel und vermittelt den Kindern zusätzlich ein Gefühl von Geborgenheit.

Da die Nestschaukel von mehreren Personen benutzt werden kann und umfangreiche Sicherheit bietet, ist sie auch bestens als inklusives Spielgerät geeignet. In unmittelbarer Nachbarschaft wurden am Bolzplatz Talweg zeitgleich die beiden alten Tore durch moderne rostfreie Fußballtore ersetzt, die durch ihre abgerundete Bauweise, aber auch durch eine besonders flache Konstruktion der Netzhalter ohne scharfe Kanten Verletzungen vermeiden. „Durch die neue Schaukel und die Erneuerung der Fußballtore haben wir die Ausstattung des Spielplatzes am Talweg auf den modernsten Stand gebracht. Zudem ist durch die Verwendung von hochwertigen Materialien und witterungsbeständigen Oberflächenbehandlungen der Wartungsaufwand auf ein Minimum reduziert“, freut sich Bürgermeister Dr. Alexander Krey über die wertbeständige Verbesserung des Spielplatzangebots in Mühlheim.